

## “Mucho ayuda el que no estorba” La oposición no propone, reprocha el Presidente

La moratoria constitucional que anunció la oposición para cerrar el paso a cualquier reforma no es una estrategia nueva, ya que esos partidos no proponen nada y solo se han dedicado a bloquear al gobierno, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador. En conferencia de prensa se dijo asombrado de que PRI, PAN y PRD en lugar de hacer una autocrítica o una revisión de sus decisiones siguen en más de lo mismo. “No es nada nuevo, es lo que han hecho: estar bloqueando, no proponen nada, no ayudan, se dedican a estorbar. Mucho ayuda el que no estorba, pero no quieren cambiar, siguen con sus estrategias, con sus asesores políticos expertos”, reprochó. El mandatario consideró que la oposición rechaza la reforma electoral porque quiere seguir haciendo fraudes y se oponen a la de la Guardia Nacional porque quieren revivir la Policía Federal.

